

交通安全啓発活動に協力

ジャイアントパンダの赤ちゃん「彩浜 (さいひん)」が交通安全和歌山夢大使に就任 ~2019年7月11日(木)~

アドベンチャーワールド(和歌山県白浜町)のジャイアントパンダの赤ちゃん「彩浜(さいひん)」は7月 11日(木)に、和歌山県警察より「交通安全和歌山夢大使」として拝命する運びとなりました。同日より10 日間、和歌山県内各地で展開される「わかやま夏の交通安全運動」をはじめ、大使として啓発ポスターなど各種 交通安全広報として1年間任務にあたります。

【交通安全和歌山夢大使について】

和歌山県では年に4回の交通安全運動があり、 交通事故防止を目的に交通安全運動が県内各地で 展開されます。

子どもたちが交通事故に巻き込まれず、それ ぞれの夢に向かって健やかに成長することを願い、 ジャイアント パンダの赤ちゃん 「彩浜」の拝命 に際し、和歌山県警察よりそのシンボルとして 「交诵安全和歌山夢大使」 とネーミングいただ きました。



和歌山県警察 🔬 アドベンチャーワールド 🍌 JA共済

<u>交通安全和歌山夢大使就任記念!オリジナルパンを</u>

販売します

パンダの赤ちゃん「彩浜(さいひん)」が交通安全和歌山夢大使の 任命を記念して、パーク内で、「交通安全和歌山夢大使就任記念! 良浜・彩浜親子パン」を 販売します。交通安全を守り、横断歩道を 渡っている親子のパンダをイメージした、チョコクリームとイチゴ クリーム入りパンです。

■発売期間:2019年7月11日(木)~9月2日(日) 格:400円(税込み) ※数に限りがあります ■販売場所:アドベンチャーワールド内 パン工房

